

〈校訓〉
友 愛
英 知
創 造

留辺蘂高校だより

令和6年度
第1号
4月25日発行

「全校生徒37名全員で楽しいこと、辛いことを分かち合おう」

校長 津辻和典



4月1日に石狩管内の北広島西高校から着任しました、校長を務めます津辻和典でございます。「留辺蘂高校に入学してよかった」と生徒たちに思ってもらえるような教育活動に取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

私は、34年前教員になり初めて赴任したのが、北見仁頃高校、10年前に教頭に昇任したのが佐呂間高校、そして今回校長採用になって赴任したのが留辺蘂高校ということで、この北見周辺の地区には、ひとかたならぬ縁を感じております。

本校は、令和4年度の高校配置計画において、令和6年度入学生から募集停止となり、今年、来年と入学生がいらないという大変残念な状況となりました。しかしながら、昨年度の入学生は、22名であり、このことは、本校の総合学科としての取組に理解が深まったことと同時に、保護者や地域の皆さまからご支援いただいた結果であるにとらえております。

過日行いました始業式において「今年から1年生の入学はないが、いち早く中堅学年、最高学年としての自覚を持ってほしい。この一年は、楽しいこと、辛いこと様々なことがあるが、ここにいる37名全員でそれらを分かち合って前に進んでほしい」という話しをしました。現代社会は、予測することが困難な時代であり、想像し得ないことがいつ何時起こっても不思議ではありません。そんな時代だからこそ、全校生徒全員で喜びも悲しみも分かち合いながら乗り切ってほしいです。そのためには、私たち教職員一同は、生徒の学校生活を全力でサポートしていきます。

本校では、小規模総合学科の特色を活かしてSDGsの視点を取り入れた教科横断的な授業や生徒の進路志望や興味・関心に応じた2系列5グループからなる特色ある教育課程等により生徒の可能性を広げていきます。今年度も引き続き保護者や地域の皆さまにご協力いただき、学校以外の社会や人との関わりも経験させていきたいと考えています。

本校は、昭和28年に北海道留辺蘂高等学校として発足以来、71年の歴史と伝統を有する学校であり、全道・全国で活躍する10,258名の卒業生を輩出する、地域とともに歩んできた学校です。閉校まで、後2年となりますが、これまでと変わることなく、「友愛 英知 創造」の校訓のもと、本校の教育目標である「優れた教育機会を提供し、社会で自立し共生できる生徒を育む」ための教育実践に教職員一丸となって取り組んでまいります。本校教育活動のさらなる充実・発展のために、皆さまのご理解とご支援を賜りますようお願い申しあげ、ご挨拶といたします。

通学路清掃・登校指導の様子

4月5日（金）にPTA 通学路清掃
を行いました。



令和6年度 着任式・前期始業式の様子

4月8日（月）に着任式・始業式を行い、服装頭髪検査・LHR 後、3時間目から通常授業が始まりました。



前期生徒会・HR 役員認証式

12日（金）には生徒会・HR 役員認証式が行われました。自分達で工夫をしながら、充実した学校生活を送って欲しいと思います。



転入者紹介



校長 つつし かすのり
津辻 和典

趣味：読書

留辺薬高校の生徒が、笑顔で学校生活をおくれるような教育活動に取り組んでいきます。よろしくお願ひします。



事務員 よしだ れん
吉田 黎

趣味：キャンプ

このたび、十勝から赴任してまいりました。初めての学校勤務で不安もありますが、精一杯頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



4月12日（金）に
通学マナー・JR（登校）指導
を行いました。



今後の行事予定（4・5・6月）

- 4月26日（金） 生徒会全校集会
- 5月 9日（木） 歯科検診
- 17日（金） 生徒総会
- 21日（火） 高体連支部壮行会
- 23日（木）～25日（土） 高体連支部集約大会
- 27日（月）～31日（金） 生徒面談週間
- 31日（金） 生徒会全校集会・高体連全道壮行会
- 6月 8日（土）・9日（日） 高P連全道大会（北見）
- 12日（水）～14日（金） 2年次インターンシップ